

モニターレポート（10月報告）

【報告内容①】

松浜橋近くの河川付近に、草刈りによる駐車注意の看板がありました。このような草刈りなどの作業の際には、河川事務所には連絡はあるのでしょうか。看板は車を付近に駐車している船の利用者に向けてだと思えます。

10月も後半になると、夕方には暗くなり、河川付近も人の姿が見られなくなります。しかし駐車場には、無人の車も含め、多数の車が駐車しているようです。

【事務所からのコメント】

「草刈り」に際する事務所への連絡は、ゴミ等の回収・処理を行う場合には、事前に日時をご連絡いただき、対処しております。

阿賀野川では、沿川の自治会や阿賀野川で活動されている団体から構成される「阿賀野川をきれいにする会」という取り組みがあります。これは、清掃等を各団体の自主的なボランティア活動で行うもので、この活動の場合にも、同様の対応を行っております。

駐車に関しましては、船を夜間に利用されている方もいることを把握しています。河川巡視を日中、早朝、夜間も行っているため、ご報告があったものについては、注意していきたいと思えます。

【報告内容②】

気温もだいぶ下がり、秋も本番です。天候の良い日には、川岸でハゼ釣りを楽しんでいる姿や、散歩、ジョギングなどを行っている人の姿が見受けられます。

阿賀野川ふれあい公園でも様々なスポーツで汗をかいている人々が見受けられ、阿賀野川の河川敷が、市民の憩いの場となっています。

【事務所からのコメント】

秋本番を迎え、阿賀野川が色々な方に利用されているのを目にします。

特に下流域は多くの公園等が整備され、多くの方々に利用されています。このような場所は、河川に親しむことが出来る貴重な空間だと思います。

モニターレポート（10月報告）

【報告内容③】

早出川河川敷で行われた「五泉市さといもまつり」に行ってきました。前日からの雨で足下はぬかるんでいましたが、予想以上に沢山の人がいました。さといも掘り体験もでき、家族連れがさといも掘りを楽しんでいました。少し秋めいてきて肌寒い日でしたが、さといも汁とおにぎりを食べ、体も温まりました。

【事務所からのコメント】

「五泉市さといもまつり」に参加されての感想を報告いただきありがとうございます。当日は前日からの雨で肌寒い日にも関わらず参加されてる方が沢山いたということでしたが、さといも掘り体験や飲食など、季節を感じられる行事の様子が報告が伝わり、人気がある理由がよく分かりました。

【報告内容④】

休日の公園利用状況を確認するため、日曜日に阿賀野川水辺プラザ周辺を歩きました。お昼頃には凧上げや小型ヘリコプターの操縦などで盛り上がり、また堤防外側の野球場では子供達の試合中で賑わっていました。堤防はきれいに整備されており、プラザ内も目立ったゴミは見受けられませんでした。しかし、下流部の船着き場辺りには缶やペットボトルなどのゴミが見受けられたり、早出川脇の農道には薄い曇りが落ちていました。

【事務所からのコメント】

秋晴れの休日のなかでの河川敷の公園利用状況や、付近の野球場の賑わいが分かり大変参考になりました。報告頂きました曇りなどの大きなゴミは当所で処理させていただきます。